

8月 第41号

ぬくもりだより

2022.8 保育所ぬく森

プール

水の冷たさや心地よさに触れ、開放感を味わえる水遊び。初めての水遊びにおそろおそろ遊び始めた子もすぐに慣れ、笑顔が見られるようになりました。



「金魚すくい」上手にできるかな?

園庭に水あそびの準備がされているのを見ると、子どもたちの目は輝き始めます。窓にぴったりくっついて、プールが待ち遠しい様子の子もたちです☆

パンヤ

お財布を用意してもらって、パン屋さんにお買い物です♪



子育て支援員の方が「パン屋さん」に変身〜っ!! ちょっぴり緊張しながらお買い物に初挑戦です!

はい、どうぞ♪

太陽に向かって、ひまわりがにこやかに咲く季節です。そんな真夏の太陽に負けず、元気に外あそびや水あそびを楽しむ子どもたち。園庭やプールでは、水あそびを楽しむ子どもたちのはしゃぐ声が響いています。水しぶきが広がり、笑顔もはじけています!

まだまだ暑い日が続くこの時期、熱中症対策をしながら元気に夏を過ごしたいと思います。

7月5日(火)七夕会を行いました。七夕の歌をみんなで歌ったり楽器遊びをしたりして楽しみました。笹飾りも手作りしたね♪クレヨンで頑張ってお絵描きしました!

★たなばた★



パパとママの願いを込めた短冊も一緒に飾り付けました★願いが天まで届きますように!



鈴の音に合わせて「たなばたさま」の歌をみんなで歌いました♪

この季節は熱中症対策として、帽子の着用やこまめな水分補給が欠かせません。また、早寝早起きして規則正しい生活を心がけ、楽しい夏を元気いっぱい過ごしましょう。

☆☆職員紹介☆☆

余語 咲也佳 先生

どうぞよろしくお願いいたします。

☆☆9月の予定☆☆

お月見遊び

お楽しみにね♪